

稼働増に応じた喫煙ブースの増設

ワンダーランド

小戸本館

【総台数789台】

〈スモーククリア〉



快適な喫煙環境を整えるだけでなく、ブース周辺の菌やウイルスも除去する『スモーククリア』



たばこの煙と臭いを素早く除去するので、ブース周りはキレイな空間を維持できる

『ワンダーランド小戸本館』は、JR筑肥線・下山門から徒歩5分、駐車場も921台とアクセスしやすく、総設置台数は789台(パチンコ440台、パチスロ349台)で、道路を挟んだ『小戸Ⅱ』と合わせると1400台を超える地域最大設置台数を誇る店舗だ。

小戸本館は3月中旬に改正健康増進法の施行に備え、ウイルスを99・995%除去する高性能フィ

ルターを搭載したエルゴジャパンの『スモーククリア』4人用を2台導入。『スモーククリア』はブース内の煙や臭いを素早く除去するだけでなく、ブース周りの菌やウイルスも除去する空気清浄機としての機能も果たすので、ホール内の空気環境の改善にも繋がる。

「喫煙環境についての知識や今までの実績から、エルゴジャパンの『スモーククリア』を導入しました。パチスロコーナー付近にブースを設置しているので、煙やニオイは気になりませんが、喫煙中もブー

ス内に煙が溜まることなく、キレイな環境で吸えるので好評です。喫煙者而非喫煙者が共存可能な環境を整えることができる製品だと思っています」と話すのは松井良二店長だ。

改正健康増進法が施行された4月は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で緊急事態宣言が発令。約1カ月の休業を経て、5月中旬に営業を再開し、7月には『スモーククリア』4人用を増設した。

「休業前の自店の喫煙率は4割ほど。営業を再開した頃は2



中央通路にはブースまでのスタンドを設置している

5割ほど。営業を再開した頃は2台で対応できていましたが、徐々に稼働が回復してくると喫煙するお客様も増えてきました。吸いたいときに吸えないというのは、喫煙者にとってはストレスになりますので増設を決めました」と松井店長は話す。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、ホール内の感染症対策も当たり前になった時代。マスクの着用やアルコール消毒液の設置など目に見える対策も必要だが、ウイルスの無い空気環境も大切だ。

『スモーククリア』はたばこの煙や臭いを除去するだけでなく、空気中の菌やウイルスも除去してくれるので、お客様も安全に遊技できますし、スタッフも安心して働くことができます。サービスマイルス対策は最低限やらなければお客様から信頼を得ることはできません。喫煙環境を整え、ウイルス対策もアピールできる『スモーククリア』は、お客様にとっても期待以上の製品だと感じています」